
��
��
��
��
��
��

��
��
��
��
��
��

��
��
��

��
��
��

��
��
��

��
��
��

��
��
��
��

������

����
����
����
����

����
����
����
����
����

����
����
����
����
����

������

���
���
���
���

���� ����
����
����
����

�����
�����
�����

�����
�����
�����

��
��
��
��

Parc PEIXOTTO

���
���
���

���
���
���

��
��
��

��
��
��

��
��
��
��

����

���
���
���
���

�����
�����
�����
�����
�����

�����
�����
�����
�����
�����

��������

��
��
��

��
��
��

�� ���
���
���
���

������
������
������
������ �

�
�
�

Parc PEIXOTTO

��
��
��
��
��
��

��
��
��
��
��
��

��
��
��
��
��
��

��
��
��
��
��
��

Plan ASJCT
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• Préservation de la qualité de l’environnement
• Sauvegarde et restauration du patrimoine

• Sécurité des abords du groupe scolaire
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Ces dernières semaines, la
municipalité nous a conviés à
deux réunions de présentation
de projets de restructuration du
groupe scolaire, élaborés une
fois encore sans concertation,
puisqu’à notre insu !

Nous avons ensuite eu l’hon-
neur de voir arriver M. le Maire
et son Adjoint à l’urbanisme
lors de notre réunion d’informa-
tion du 10 décembre dernier.
M. le Maire nous ayant quitté
trop tôt, c’est à M. l’Adjoint que
nous avons soumis le contre-
projet de l’association.

Ce contre-projet exprime
nos demandes d’usagers de
l’école : sécurité, conservation
de la qualité de l’outil de travail,
respect du patrimoine. On peut
légitimement s’étonner de ce
qu’un projet comparable n’ait
pu naître des travaux des nom-
breux architectes consultés.
Fallait-il à tout prix qu’on nous
prouve que ce que nous de-
mandions était déraisonnable !

M. le Maire a dit qu’il se pro-
noncerait sur l’avenir de la ma-
ternelle (destruction ou réno-
vation) lors d’une réunion du
comité de quartier « Poste-
Mairie » (pourquoi ce public,

somme toute peu concerné ?).
Parce que ce qui sera dit

lors de cette réunion sera dé-
terminant pour la sauvegarde
de l’école maternelle et de la
qualité de son cadre, j’incite vi-
vement tous les membres et
sympathisants de l’ASJCT à y
assister. Cette occasion ne se
représentera pas. Soyons tous
(ré)unis, pour faire front en-
semble. Pour l’école de nos en-
fants. C’est la raison d’être de
notre association.

François Pellegrini
président de l’ASJCT.

ÉDITORIAL

PARMI les nombreux projets
de restructuration du groupe
scolaire initiés par la mairie, un
seul, reproduit ci-contre (voir
plan mairie), ne ressemble pas
à un échangeur auto-routier.
Seul vestige de la route, un
improbable « arrêt-minute »
(4). Mais le prix à payer se-
rait l’abandon du site actuel de
la maternelle (3) et sa recons-
truction sur un terrain plus petit
(2), entraînant un tassement du
groupe scolaire sur un empla-
cement si exigu qu’il rend im-
possible toute extension. C’est
évidemment unegrave lacune
que des professionnels en urba-
nisme et architecture n’ont pas
manqué de relever.

Or une extension du pri-

maire est dès à présent né-
cessaire (projet de self blo-
qué, besoin d’une salle infor-
matique pour les huit ordina-
teurs fournis par l’éducation
nationale, pénurie de salles ba-
nalisées, etc.). Et demain, au
vu des chantiers tout autour de
nous, en maternelle comme en
primaire, de nouvelles classes
pour les nouveaux écoliers.
Enfin, il y a tout lieu de penser
que nous n’échapperions pas à
une maternelle à étage !

On nous a également présen-
té différents projets de rénova-
tion avec la conservation et
l’extension du site actuel, mais
au prix de routes encerclant ou
traversant le groupe scolaire,
au mépris de la sécurité.

ENCORE UN EFFORT !

Pourquoi un projet alliant
absence de route et conserva-
tion de la maternelle serait-il
impossible ? Il n’en est rien
évidemment ! Ce projet existe
(voir planASJCT) et il estréa-
liste. C’est celui que nous dé-
fendons depuis le début.
NOTRE PROJET présente de
multiples avantages :
• Sécurité : G.S. tournant le
dos à la voie de circulation im-
portante du chemin de Suzon ;
• Extensibilité (préservation
du foncier, pas besoin étage) ;
• Unité du groupe scolaire
(optimisation des ressources) ;
• Qualité du cadre: orienta-
tion vers le parc (convivialité,
intérêt pédagogique), organi-
sation des cours de récréation
maternelle (« côté cour » et
« côté jardin ») ;
• Cohérence: au nord, G.S.

isolé de la ville, au sud, rond-
point de l’hôtel de ville jouant
son rôle de pivot d’un en-
semble de bâtiments publics.

Et l’on se prend à rêver d’un
patio au coeur de l’aile double
de la maternelle, accueillant un
jardin intérieur à l’aménage-
ment duquel participeraient les
enfants...

Montants estimés des pro-
jets de restructuration : avec
déplacement de la maternelle,
8,5 MF; avec rénovation sur
site, 8,65 MF. Mais dans
ce chiffrage fourni par la
mairie, monsieur Cazabonne
semble oublier son engage-
ment à conserver le patrimoine
en transformant l’actuelle ma-
ternelle en un lieu culturel. Ce
sur-coût de plusieurs millions
de francs rend le projet de la
mairie bien plus coûteux que
celui de l’association.

M. la maire nous a in-
vités à formuler des pro-
positions constructives. C’est
chose faite. Nous expliquera-
t-il dimanche prochain que le
projet le moins onéreux et le
plus avantageux pourrait ne
pas être le projet retenu ?

DIMANCHE 20/12 – 11h30
Centre Marcel Pagnol

65, rue Lamartine

Présentation par M.Cazabonne
du projet retenu.

VENEZ NOMBREUX SOU-
TENIR NOTRE PROJET !


